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会
期 12月県議会 定例会

物価高克服に全力で取り組む
　12月定例会は新型コロナウイルス感染防止対策
を講じた上で開会され、令和4年度一般会計補正予
算や、県政当面の重要な案件について審議し、条例
や意見書など91件を可決いたしました。
　自民党議員会からは、代表質問1名、一般質問4名
が登壇し、原油価格・物価高騰等対策や新型コロナ
ウイルス感染症対策、高病原性鳥インフルエンザ対
策の取組についてただしました。一般会計補正予算
の主な内容については以下の通りです。

【主な内容】
■ 原油価格・物価高騰等への対応（72億9,283万円）
●肥料や配合飼料価格高騰への緊急支援（11億421万円）
●生活路線バス事業者への緊急支援（11億7,818万円）
●省エネ家電購入応援事業（9億円）

■ 新型コロナウイルス感染症対策（31億9,869万円）
●新型感染症患者等への支援体制強化（8億7,700万円）

■ 国の総合経済対策への対応（307億3,356万円）
●妊娠から出産・子育てにおける伴走型支援体制の強化（15億5,050万円）
●送迎用バスの安全装置設置等への支援（2億9,018万円）
●福島県「来て。」割による観光需要の創出（30億1,564万円）
●国道や県道の道路改築や法面対策等の防災力強化（55億8,344万円）

最新情報をLINEで
お届けします！

Q県立高等学校改革に伴い生じる空き校
舎等への対応について、どのように取り
組んでいくのか。

A内堀知事
　　それぞれの地域の実情に合わせ、地元や
市町村が思い描く姿の実現を後押しするこ
とが極めて重要であり、市町村への財政的な
支援について、具体的な検討を進めていく。

Q県産品の輸出拡大にどのように取り組
んでいくのか。

A観光交流局長
　　今年度、県産桃の輸出がタイ、インドネシ
ア、カンボジアの3か国において本県産の市
場占有率が5割を超え、1位となっており、直
接、消費者や流通関係者に県産品の品質の
高さや、おいしさなどの魅力をお伝えし、新
たな海外市場の開拓に積極的に取り組む。

　自民党議員会を代表して、議会運
営委員長の佐藤雅裕議員（福島市選
出）が登壇し、代表質問を行いました。

Q家庭の省エネルギー対策にどのように
取り組んでいくのか。

A生活環境部長
　　省エネ家電への転換を促すために必要な
経費を予算に計上し、家庭内で1つの部屋に
集まり暖房を共有して節電につなげる、
ウォームシェアを推奨するなど、県民と一体と
なった更なる省エネルギー対策に取り組む。

Q高病原性鳥インフルエンザの影響を受
けている養鶏農家をどのように支援し
ていくのか。

A農林水産部長
　　経営維持のために必要な融資を受ける際
の利子や保証料の助成、さらに、県内全域
の養鶏農家に消石灰を配付し、防疫対策を
強化するなど、養鶏農家が安心して経営を
継続できるよう、しっかりと支援していく。

自民党議員会の活動
来年度予算獲得へ要望活動来年度予算獲得へ要望活動 鳥インフルエンザ対策への緊急要望鳥インフルエンザ対策への緊急要望

政策先進地調査政策先進地調査

令和4年度一般会計補正予算　503億1,700万円

●私学助成の充実強化等を求める意見書
●自動車に関する税制の在り方の適切な検討を求める意見書
●緊急事態に関する国会審議を求める意見書

自民党議員会が提出し可決した意見書自民党議員会が提出し可決した意見書

代表質問（令和4年12月8日）代表質問（令和4年12月8日）

　11月30日に、来年度
政府予算獲得のため、
32の自民党支援友好団
体の皆様とともに、関係
各省庁や党本部に対し
て要望活動を実施しま
した。7班に分かれ各省
庁を訪問し、各団体様のご要望を国へと届けるとともに、党本部
では遠藤利明総務会長、萩生田光一政務調査会長など党本部役
員に対し、ふくしまの復興・創生に引き続き全力で取り組んでい
ただくよう要望してまいりました。

　11月29日に高病原
性鳥インフルエンザが
本県で初めて発生しま
した。自民党議員会は、
12月5日、内堀知事に
対して、防疫対策の強
化をはじめ養鶏農家の
救済策を速やかに講じるよう要望しました。その結果、農家の
資金繰り支援や、ウイルスのまん延防止策などの支援策を決定
しました。

11月14日～16日の日程で、北海道と愛知県・岐阜県・富山県をそれぞれ訪問し、政策先進地の視
察調査を行いました。今回の視察・調査の成果を施策に反映させ、県政の進展に努めてまいります。

１班

北海道
●ワインの生産・出荷における取組
　（池田町ブドウ・ブドウ酒研究所）
●スマート農業実証プロジェクト（北海道農業研究センター）
●高濃度PCB廃棄物の広域処理（PCB処理情報センター）
●アイヌ文化の復興・発展（ウポポイ民族共生象徴空間）

2班
愛知・岐阜・富山
●防災（水防災）・減災対策（名古屋大学減災連携拠点センター）
●古民家の再生（美濃市役所/旧松久邸現地視察）
●デザインの振興（富山県総合デザインセンター）
●ウェルビーイングの推進（富山県庁）

高病原性鳥インフルエンザ対策予算 3,246万円
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飛躍する新年へ飛躍する新年へ
　明けましておめでとうございます。皆様には輝かしい新春をお迎えになら
れた事と、心よりお慶び申し上げます。
　昨年を振り返ると２月から始まったロシア・ウクライナ戦争を契機にエネル
ギー価格の高騰をもたらしたことが、経済の不安定材料となりました。また、北
朝鮮による度重なるミサイルの発射だけではなく、８月にはアメリカのペロシ
下院議長による台湾訪問を機に、中国の弾道ミサイルが日本の排他的経済水
域に初めて着弾しました。日本は厳しい安全保障環境に置かれています。
　こうした状況を踏まえ、昨年６月の県議会では「我が国及び国際社会の平
和と安全を確保するための防衛力の抜本的強化を求める意見書」を可決し
ました。今後も時代の流れをつかみとり行動して参ります。
　また、昨年は福島県の新たな総合計画がスタートした年でもありました。
地域別主要政策の中で、私たちの住む県中地域の目指す方向性は「地理的
優位性と高いポテンシャルをいかし、本県経済を牽引する産業の振興と郷土
愛を育む魅力あふれる地域づくりを進める」となっています。
　本県の経済を牽引する県中地区において須賀川市、鏡石町、天栄村のそ
れぞれが持つ魅力や価値をいかに伸ばしていくか課題となっています。これ
らの課題解決に向けて今年も全力で取り組んでまいります。
　結びに、今年の干支は癸卯です。うさぎは跳ねる特徴があるため景気が上
向きに跳ねると言われております。本年が希望に満ちた一年となりますよう
心よりお祈り申し上げます。

みずのとう

令和4年の活動報告 ※活動の一部を抜粋してご報告します

福島県看護連盟を訪問、
医療の課題について聞き取りを実施。

県議会２月定例会の
一般質問

災害や感染症拡大期の
看護職員不足に
対応するための

制度創設を県に問う。

須賀川市丸田町にて県政報告会を開催。
釈迦堂川の河川整備や

阿武隈川の遊水地について内容を報告。

須賀川市松塚区にて県政報告会を開催。
道路拡張について要望を受ける。

９月県議会一般質問
天栄村の
国道118号

鳳坂トンネルの
開通日を質問、
県から具体的な
答弁を引き出す。

グランシア須賀川にて県政報告会を開催。
国民保護法や危機管理など地方議員でも学ぶべき

安全保障をテーマに講演を行う。

決算審査特別委員会の
委員として浜通りの
出先機関を審査。
写真は福島県企業局
いわき事業所の
小名浜ポンプ場。
東日本大震災では
津波被害を受けた。

須賀川市堀込区にて県政報告会を開催。
長沼高校の跡地利活用や

ＡＬＰＳ処理水について説明を行う。

須賀川市・鏡石町・天栄村議会
によって構成される

「岩瀬地方市町村議長会」による
県要望活動に立ち会う。

当選後15回目の県政報告会を
サンルート須賀川で開催。

３年間の議員活動について報告、
さらに次年度の方針について発表。

大規模なひょう害により、果樹や
路地きゅうりなどの農作物に被害が発生。
被害状況を調査後、自民党として県に要望を行う。

須賀川市越久区にて県政報告会を開催。
県道294号三穂田須賀川線の

道路拡幅にむけた取り組みについて報告。

1月 3月下旬

9月上旬

9月下旬

10月下旬

5月6月 4月

11月

12月10月

福島県議会議員

第 12号

渡辺康平
県政レポート

2月 3月～ 上旬
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や意見書など91件を可決いたしました。
　自民党議員会からは、代表質問1名、一般質問4名
が登壇し、原油価格・物価高騰等対策や新型コロナ
ウイルス感染症対策、高病原性鳥インフルエンザ対
策の取組についてただしました。一般会計補正予算
の主な内容については以下の通りです。

【主な内容】
■ 原油価格・物価高騰等への対応（72億9,283万円）
●肥料や配合飼料価格高騰への緊急支援（11億421万円）
●生活路線バス事業者への緊急支援（11億7,818万円）
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■ 新型コロナウイルス感染症対策（31億9,869万円）
●新型感染症患者等への支援体制強化（8億7,700万円）

■ 国の総合経済対策への対応（307億3,356万円）
●妊娠から出産・子育てにおける伴走型支援体制の強化（15億5,050万円）
●送迎用バスの安全装置設置等への支援（2億9,018万円）
●福島県「来て。」割による観光需要の創出（30億1,564万円）
●国道や県道の道路改築や法面対策等の防災力強化（55億8,344万円）

最新情報をLINEで
お届けします！

Q県立高等学校改革に伴い生じる空き校
舎等への対応について、どのように取り
組んでいくのか。

A内堀知事
　　それぞれの地域の実情に合わせ、地元や
市町村が思い描く姿の実現を後押しするこ
とが極めて重要であり、市町村への財政的な
支援について、具体的な検討を進めていく。

Q県産品の輸出拡大にどのように取り組
んでいくのか。

A観光交流局長
　　今年度、県産桃の輸出がタイ、インドネシ
ア、カンボジアの3か国において本県産の市
場占有率が5割を超え、1位となっており、直
接、消費者や流通関係者に県産品の品質の
高さや、おいしさなどの魅力をお伝えし、新
たな海外市場の開拓に積極的に取り組む。

　自民党議員会を代表して、議会運
営委員長の佐藤雅裕議員（福島市選
出）が登壇し、代表質問を行いました。
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取り組んでいくのか。

A生活環境部長
　　省エネ家電への転換を促すために必要な
経費を予算に計上し、家庭内で1つの部屋に
集まり暖房を共有して節電につなげる、
ウォームシェアを推奨するなど、県民と一体と
なった更なる省エネルギー対策に取り組む。

Q高病原性鳥インフルエンザの影響を受
けている養鶏農家をどのように支援し
ていくのか。

A農林水産部長
　　経営維持のために必要な融資を受ける際
の利子や保証料の助成、さらに、県内全域
の養鶏農家に消石灰を配付し、防疫対策を
強化するなど、養鶏農家が安心して経営を
継続できるよう、しっかりと支援していく。

自民党議員会の活動
来年度予算獲得へ要望活動来年度予算獲得へ要望活動 鳥インフルエンザ対策への緊急要望鳥インフルエンザ対策への緊急要望

政策先進地調査政策先進地調査

令和4年度一般会計補正予算　503億1,700万円

●私学助成の充実強化等を求める意見書
●自動車に関する税制の在り方の適切な検討を求める意見書
●緊急事態に関する国会審議を求める意見書
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代表質問（令和4年12月8日）代表質問（令和4年12月8日）

　11月30日に、来年度
政府予算獲得のため、
32の自民党支援友好団
体の皆様とともに、関係
各省庁や党本部に対し
て要望活動を実施しま
した。7班に分かれ各省
庁を訪問し、各団体様のご要望を国へと届けるとともに、党本部
では遠藤利明総務会長、萩生田光一政務調査会長など党本部役
員に対し、ふくしまの復興・創生に引き続き全力で取り組んでい
ただくよう要望してまいりました。

　11月29日に高病原
性鳥インフルエンザが
本県で初めて発生しま
した。自民党議員会は、
12月5日、内堀知事に
対して、防疫対策の強
化をはじめ養鶏農家の
救済策を速やかに講じるよう要望しました。その結果、農家の
資金繰り支援や、ウイルスのまん延防止策などの支援策を決定
しました。

11月14日～16日の日程で、北海道と愛知県・岐阜県・富山県をそれぞれ訪問し、政策先進地の視
察調査を行いました。今回の視察・調査の成果を施策に反映させ、県政の進展に努めてまいります。

１班

北海道
●ワインの生産・出荷における取組
　（池田町ブドウ・ブドウ酒研究所）
●スマート農業実証プロジェクト（北海道農業研究センター）
●高濃度PCB廃棄物の広域処理（PCB処理情報センター）
●アイヌ文化の復興・発展（ウポポイ民族共生象徴空間）

2班
愛知・岐阜・富山
●防災（水防災）・減災対策（名古屋大学減災連携拠点センター）
●古民家の再生（美濃市役所/旧松久邸現地視察）
●デザインの振興（富山県総合デザインセンター）
●ウェルビーイングの推進（富山県庁）

高病原性鳥インフルエンザ対策予算 3,246万円
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